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在 CBA 公司 28 日公布的第四
期月度最有价值球员榜单上，辽宁男
篮球员梅奥当选“最有价值外援”。
从6月30日至7月27日的11轮比赛
中，梅奥场均可以得到 29 分、7.3 个
篮板、4.5 次助攻和 2.4 次抢断，并且
帮助球队取得了10胜1负的成绩，他
个人获此殊荣，可谓实至名归。

需要指出的是，梅奥其实只是
作为史蒂芬森的“备胎”加盟辽篮
的，可是在前 30 轮常规赛，作为本
赛季最大牌的外援，“师弟”却从没
有一次当选月度最佳的经历。事
实上，自从联赛开始以来，“师弟”
和球队的磨合就一直不够顺畅，尤
其在强强对话中，“师弟”没能给辽
篮带来预期的帮助。而半路加盟
的 梅 奥 ，人 们 原 本 对 他 持 怀 疑 态
度 ，他 却 能 在 辽 篮 做 到“ 即 插 即
用”，原因何在？

毋庸置疑，尽管曾经拥有“全美
第一高中生”的头衔，但如今的梅奥
个人能力与史蒂芬森无法相比。但
是，梅奥有着极高的篮球智商，他的
经验、意识，包括技术，并没有随着年
龄的增长而出现滑坡，反而可以帮助
他更合理地在比赛中分配体能。看
梅奥的比赛，总是感觉他没怎么发
力，就能轻轻松松得分上 20。这和

史蒂芬森完全依靠身体硬桥硬马地
冲击篮下得分，有着很大的区别。毕
竟“师弟”的这种强行造杀伤的打法，
还需要有哨子配合才行。

另外，史蒂芬森刚刚30岁，正值
当打之年，除了CBA，其实还有很多
选择，因此，当他与郭艾伦很难在场
上共存这一问题暴露出来之后，“师
弟”并不太愿意改变自己的打球方
式。而且史蒂芬森也是一名非常情
绪化的外援，一旦进攻没有让他打开
心，他的防守意愿就会变得很低，这
让辽篮教练组大伤脑筋。可以说，自
始至终，史蒂芬森也没有真正融入辽
篮的攻防体系。

而梅奥完全不同，经过了大起大
落的人生经历，人们在 33 岁的梅奥
身上更多看到的是一种洗尽铅华的
淡然。在比赛中，梅奥不争不抢，根
据球队战术需要在无球和有球之间
随意切换，同时在防守端也尽心竭
力，这很容易让他赢得队友的信任。
辽篮能够走出低谷，最终跻身常规赛
三甲，梅奥功不可没。

通过几个月的训练和比赛，梅奥
已经融入了辽篮这个团队，他和国内
球员之间也产生了很好的化学反应，
这样的表现，应该可以为他赢得一份
继续留在辽篮的合同。

“备胎”拿下CBA月最佳

梅奥比“师弟”好在哪
本报记者 李 翔
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中国长城资产管理股份
有限公司辽宁省分公司

债权转让公告
辽宁亿科铜业有限公司、辽宁嘉旭铜业集团股份有限
公司、沈阳长城电缆实业有限公司、沈阳百利通铜业
有限公司、郭卫、王展：

根据中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分

公 司（以 下 简 称 我 公 司）与 刘 安 发（身 份 证 号 ：

51072319XXXXXX6994）于 2020 年 7 月 27 日签署的

《债权转让协议》（中长资辽合字[2020]95 号），我公

司对借款人(辽宁亿科铜业有限公司)、担保人(辽宁

嘉旭铜业集团股份有限公司、沈阳长城电缆实业有

限公司、沈阳百利通铜业有限公司、郭卫、王展)享有

的（本金3000万元及利息）主、从债权项下的全部权

利，已依法转让至刘安发。现通知借款人及担保人

自债权转让之日起向现债权人刘安发履行还本付息

义务及该债权项下的其他义务。若债务人、担保人

因各种原因更名、改制、歇业、吊销营业执照或丧失

民事主体资格的，由承债主体代为履行义务或履行

清算责任。

中国长城资产管理股份有限公司辽宁省分公司

2020年7月30日

注销公告
辽宁高科通信器材有限公司(统一社会信用代码

91210000MA10H9FK5B)经公司股东会研究决定解

散，请各债权人自登报之日起45日内，来本公司申报

债权。

住所：辽宁省沈阳市沈河区惠工街48-1号

联系人：赵桂艳 联系电话：13998168666

辽宁高科通信器材有限公司

封路通告
因道路进行中修施工，需对本宽线 K10+400m-

K11+890m(桥头大桥-桥头高速口)，实施半幅封闭施

工，请过往车辆减速慢行，按照施工现场设置的交通

标志牌行驶。

封闭时间为 2020 年 7 月 28 日至 2020 年 8 月 24

日，因施工期间给您出行带来不便敬请谅解!

特此通告。

本溪市公安交通警察支队

本溪市交通事业发展服务中心

封路通告
因丹东线（荒地K1284+230至狗河大桥K1288+

110段）道路建设改造工程施工，现予以道路封闭。封

闭路段：丹东线（荒地K1284+230至狗河大桥K1288+

110 段）半封闭施工。封闭期间请过往车辆减速慢

行。封闭时限为2020年8月1日至8月31日，给您行

车带来不便请谅解。

特此通告。

绥中县公安局交通管理大队

葫芦岛市交通运输业保障中心

2020年7月28日

通 知
张祥令（身份证号：21031919XXXXXX0014）
马铁民（身份证号：21038119XXXXXX0833）
冮长海（身份证号：21011219XXXXXX1018）
王 奇（身份证号：21010219XXXXXX6614）：

按照《辽宁省厂办大集体改革职工身份认定办法》
和鞍山市、沈阳市人社局（厂改办）规定及要求，我单位
现正在开展厂办大集体改革集体职工身份认定工作，经
多方努力查找，始终无法与你（们）取得联系，望见本通
知后务必于 2020 年 7 月 31 日前主动与单位取得联系。
逾期仍不联系者，由此造成的一切后果全部由你（们）个
人承担。特此通知

联系电话：15940441433
沈铁海城铁路林场综合服务厂
沈阳铁路分局东陵林场服务队

2020年7月28日

永桓高速公路（S13）K0+000-K67+600 永陵方向从 2020 年 8 月
2 日起至 2020 年 9 月 30 日止进行道路封闭维修，届时通行永桓高速
公路永陵方向的车辆需改道绕行。现将有关事项通告如下：

鹤大高速通往永陵方向车辆在桓仁站驶离，走行国道G506线、省
道S202线、国道G229线、永红线和国道G230线，前往永陵方向；永陵以
远的车辆，在永陵站驶入高速公路。

在此期间，因施工给您带来的不便敬请谅解！特此通告。
辽宁省公安厅交通安全管理局

辽宁省高速公路运营管理有限责任公司
2020年7月28日

关于永桓高速公路（S13）K0+000-K67+600
永陵方向单侧实施封闭的通告

注销声明
鞍 山 龙 宇 竹 水 业 有 限 公 司 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：

91210322MA0YWXXE74,经公司董事会研究决定解散，请各债权人、债务人
自登报之日起45日内，来本公司申报债权。本公司债权人未在规定期限内
行使上述权利的，公司将按照法定程序注销，特此声明。

地址：鞍山市岫岩满族自治县朝阳乡葛藤村河南组
联系人：谢先生 联系电话：13082414131

辽宁龙竹生物科技有限公司
2020年7月30日

▲本人曾小莉购买世茂新五里河 9#1-26-2 房源，合同编号为
E1801037259，本合同已丢失，声明作废。
▲中铁二十二局集团有限公司沈阳分公司法人章遗失，姓名：徐旭
华，号码：210103000068415，声明作废。

遗失声明

7月29日，全国竞走邀请赛在辽
宁锦州正式拉开大幕。本次比赛设
置男、女20公里，男子35公里三个项
目，其中男子项目不可兼项参加。男
子20公里竞走51人，男子35公里竞
走 15 人，女子 20 公里竞走 29 人，95
名参赛运动员中有 30 名国家队队
员，可以说囊括了国内竞走的绝大多
数高水平运动员。本次比赛是在疫
情防控常态化条件下，国内举行的首
批全国性体育赛事之一，同时也是田

径项目赛事“复工首秀”，意义重大。
在疫情防控方面，中国田径协会和锦
州组委会准备充分，运动员在到赛区
报到之前，需提供一份7日内的核酸
检测阴性证明，到达锦州后第一时间
进行二次检测，确保万无一失。

本次比赛名将云集，其中包括了
国家竞走队张阜新组的杨家玉，国家
竞走队外教组的切阳什姐，国家竞走
队孙荔安组的陈定、王栋等名将；中
国现役顶级名将梁瑞、王凯华、蔡泽

林、王钦等选手，都在参赛阵容之
中。2012年伦敦奥运会冠军陈定都
参加比拼，只有奥运冠军刘虹、名将
尹加星因在云南基地驻训备战，故不
参加本次比赛。

受新冠肺炎疫情影响，全球大
部分比赛都被推迟、取消，过去的几
个月里，中国竞走队一直采取线上
通讯赛等方式以赛代练，本次线下
比赛为竞走队员特别是国家队运动
员提供了检验封闭冬训成果和提升

竞技状态的宝贵机会。
男子20公里和男子35公里两个

项目早上7时鸣枪，比赛进行时雨势
不小，几名国家队运动员中王凯华表
现最好，他全程保持领走节奏，最后
以1小时19分46秒获得男子20公里
冠军，比他在 2018 年亚运会的夺冠
成绩还要好。在男子 35 公里项目
中，山东队的孙松获得冠军。女子
20公里竞走冠军由2017年世锦赛该
项目金牌得主杨家玉获得。

全国竞走邀请赛29日在锦州举行

名将云集田径“复工”首赛
本报记者 黄 岩

冯潇霆复出可以增强后防实力，
这对上海申花队是个好消息。所以
在展望与深圳队的中超联赛第二轮
比赛时，上海申花队主教练崔康熙表
示：“队员们需要忘掉首战失利，努力
争取胜利。”

上一轮上海申花队输球，崔康
熙认为原因在于面对久违的比赛球
员很想表现，可惜创造出好机会把
握不住，而且两粒失球均与防守失
误有关。

崔康熙说：“联赛第一阶段总
共有 14 场比赛，每场比赛都非常重
要。第一场比赛没取胜，对我们来
说很遗憾，所以这场很重要，需要
去取得胜利。球员们的准备非常

不错，希望能够取胜。”
冯潇霆则说：“我自己对于这场

比赛的准备挺充分的。其实上场比
赛，我们队后防做得还可以，只是一
些细节没有处理好。毕竟有 6 个月
的时间没比赛，大家的状态都还没达
到最好。但相信随着比赛的开始，大
家状态会越来越好。”

本赛季，深圳队和上海申花队都
是引援大户，上海申花队签了11人，
深足则进了 19 名新援。对此，崔康
熙也表示：“对手和去年相比已经不
是同一支球队了。他们在第一场比
赛当中取得了胜利，目前球队的气势
很好，所以我们在心理和技战术上都
要做好准备。”

忘掉首战失利

崔康熙要争取胜利
本报记者 黄 岩

7月30日，2020中超第二轮即将
上演一场焦点战，广州富力队与广
州恒大队的德比战足够吸引眼球。
广州富力队主教练荷兰人范布隆克
霍斯特表示，他对球队的进攻充满
信心。

上轮比赛，广州富力队 0∶3 败
在深圳队脚下，输得窝窝囊囊，从
教练到队员，都有些耿耿于怀。范
布隆克霍斯特说：“我们必须尽快
调 整 心 态 ，尽 快 消 化 掉 不 好 的 情
绪，好好准备本场比赛，上一场我
们一开始有很多机会，可惜没有把
握住。这样的结果我们当然不满
意，这场比赛会全力以赴。我们球

队还是非常有能力在进攻端创造
机会的，我们希望在与广州恒大队
的比赛中能保持这样的能力，一定
做好自己，减少不必要的犯规，相
信我们的球员在本场比赛一定会
打好。”

对于这场广州德比，范布隆克霍
斯特说：“卫冕冠军实力强大，之前有
几场热身赛和他们交过手，他们的人
员充足，阵容多变，我们一定要做好
充分的准备。”虽然这场广州德比不
是在广州进行，但毕竟过去广州富力
队一打广州恒大队就来劲，希望他们
这次同样能有心得，奉献一场精彩的
德比战。

面对卫冕冠军

范布隆克霍斯特想打对攻
本报记者 黄 岩

2017 年的天津全运会，辽宁女
排高开低走，最终名列第四，遗憾地
与奖牌擦肩而过。这个全运周期，
辽宁女排厉兵秣马，重装上阵，再度
向奖牌发起冲击。“目前来看，天津
队和江苏队整体实力比较突出，而
上海、山东、北京、解放军这几支队
伍会是我们争夺奖牌道路上最主要
的竞争对手。”辽宁女排主教练赵勇
告诉记者。

和往届相比，2021 年全运会女
排项目出台了新规则，每队 12 人名
单中，必须要有至少4名1999年之后
出生的年轻队员。“我们目前一队有
5 名 1999 年到 2001 年出生的队员，
其中有三人具备作为替补或者主要
轮换队员的实力。”赵勇介绍说。

2000年出生的孙小轩就是其中
一员，她的爷爷和父亲都打排球，在
家庭环境影响下，她从小就喜欢排
球。身高 1.86 米的孙小轩在队内司
职接应，对于即将到来的第一次全
运会之旅，孙小轩直言：“因为这个
新规定，第一次参加全运会，我就要
承担更多的责任，这对我来说是一
个机会。”

作为辽宁女排年龄最大的队
员，王一梅已经从那个 17 岁的小姑
娘成长为 32 岁的老队员，与她同年
龄段的球员，只有天津队的张磊还
活跃在赛场上。对于即将成为全运
会“五朝元老”，王一梅感慨不已：

“打了这么多年比赛，而且辽宁女排

在全运会的成绩一直不错，所以我
身上的压力肯定还是有的。明年应
该是我最后一届全运会了，希望能
有一个好的结果。”

“从这几年的联赛来看，我们队

有两项短板，一是一传不稳，二是发
球攻击性不强。只有补齐这两项短
板，我们在全运会才有冲击奖牌的可
能。”对于队伍存在的不足，赵勇有着
清醒的认识，“目前，我们一方面响应

省体育局打造‘辽宁体育铁军’的号
召，恶补体能，同时也着重强化二、四
号位的突破能力，丰富球队的战术。
明年全运会，我们只有一个目标，夺
取奖牌，不让4年前的遗憾重演。”

辽宁女排瞄准陕西全运会奖牌
本报记者 朱才威 李 翔

7月29日，世界羽联官方网站发
布消息，鉴于疫情的持续发展，世界
羽联在与相关主办方协商后宣布，8
月至9月间的中国台北公开赛、韩国
公开赛、中国常州公开赛和日本公开
赛等 4 项赛事将被取消。世界羽联
秘书长隆德说，取消这些比赛是为了
最大程度保障运动员、观众、志愿者
和会员协会工作人员的健康。“我们
对不得不取消比赛深感失望，但我们
认为，在当前的节点下，所有人的健
康是最重要的。”

取消比赛，对运动员来说，缺少了
一次检验训练效果和提升竞技状态的
机会，特别是对以奥运备战为目标的
中国运动员，如何破解赛事困境，是一
个新课题。好在，国内的体育赛事、体
育活动正在逐渐恢复。除了CBA和
中超等大赛外，8月1日在云南将举行
中国网球巡回赛。众所周知，网球作
为一项高度国际化的体育运动，受疫
情的冲击极大，原本即将开始的中国
赛季全部取消，运动员面临无赛可打
的境地。据国家网球运动管理中心竞

赛部主任万建斌介绍，中国网球巡回
赛还将出现业余选手，体现出国家除
了推动国内职业的、顶级的赛事恢复
之外，也希望逐步恢复带有业余色彩
的赛事，中国网球巡回赛就是第一项
这样的赛事，具有示范意义。

乒乓球赛事也是一样，今年3月
卡塔尔公开赛之后，国际乒坛赛事全
面停摆，尽管疫情期间中国队能够保
持正常的训练，但是长期缺乏实战演
练，队员的比赛状态、感觉都会打折
扣。没有比赛就自己创造比赛，中国

乒乓球协会将于8月8日至21日在海
南陵水举办东京奥运会模拟赛。中国
男乒主教练秦志戬表示：“这次模拟
赛，不仅是检验一二队在之前半年集
训的成果，同时也是展望下半年，备战
明年世乒赛的一个起点。”女队主教
练李隼觉得：“大家都非常兴奋，在大
半年都没有比赛的情况下，能重新比
赛，让大家都有一种跃跃欲试的感
觉。”种种情况都表明，未来一段时间
内，做好国内体育赛事和体育活动的
内循环将成为必然选择。

中国体育做好内循环成为必然选择
本报记者 黄 岩

辽宁女排苦练内功，2021年全运会剑指前三名。 本报记者 孙海涛 摄


